



L'Armée du Salut répond au tremblement de terre dévastateur en Haïti



Le tremblement de terre d'une magnitude de 7,2 a fait des ravages dans le sud d'Haïti.

© Développement international / Libre de droits

Un projet de secours d'urgence a été mis en place au Quartier Général international de l'Armée du Salut à Londres (QGI) afin de fournir les premiers fonds pour l'achat de nourriture, d'eau potable et d'articles d'hygiène.

Des tentes et des bâches sont également nécessaires, d'autant que la tempête tropicale Grace apporte de fortes pluies. Une équipe de secours a été mise en place, soutenue par le Major Kenel Jean (Coordinateur territorial des catastrophes, Caraïbes).

L'Armée du Salut réagit au tremblement de terre d'une magnitude de 7,2 qui a fait des ravages dans le sud d'Haïti. Environ 1 300 personnes sont mortes dans la catastrophe jusqu'à présent, et ce chiffre va certainement augmenter à mesure que les bâtiments effondrés seront dégagés et que des milliers de personnes disparues seront retrouvées.

Les premiers rapports indiquent qu'aucun membre du personnel de l'Armée du Salut n'a été tué, mais qu'un certain nombre de bâtiments de l'Armée du Salut ont été gravement endommagés.

Damaris Frick, responsable des services d'urgence internationaux au QGI, explique que la situation est encore compliquée par les règlements et les restrictions du COVID. « Le Premier ministre haïtien a déclaré qu'il ne demanderait pas d'aide internationale tant que les premières évaluations n'auront pas été faites, mais nous avons la chance que de nombreux membres du personnel de l'Armée du Salut en Haïti aient reçu une formation en matière d'intervention d'urgence. »

Le Général Brian Puddle, Chef de l'Armée du Salut Internationale, partage sur son compte Twitter le souvenir d'une visite en Haïti où il a trouvé « un profond sentiment d'espoir » chez les jeunes du pays. Il ajoute : « Je prie pour que rien, pas même l'actualité, ne prive la prochaine génération d'un avenir radieux. Béni soit Haïti. »

Auteur

Source : QGI Communications

Publié le

18.8.2021